



L'AVENUE DU
MONT—ROYAL



mont-royal.net

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Noël sur l'Avenue : des festivités pendant tout le mois de décembre !

Pour le temps des Fêtes, l'Avenue du Mont-Royal se pare de ses plus beaux atours pour offrir aux Montréalais un Noël urbain tout en beauté et en créativité. Les festivités de **Noël sur l'Avenue** débuteront le samedi 5 décembre 2015 par la grande journée de la **Marche de Noël aux flambeaux**, une journée complète pour combler nos sens et avoir le cœur sur la main.



La **Marche de Noël aux flambeaux** ne cesse de gagner en popularité chaque année. Plus de douze mille personnes y ont participé l'année dernière ; on y va en famille, en couple ou avec des amis avec un égal plaisir. La **Marche de Noël aux flambeaux** prendra son départ à 19 h pile au parc des Compagnons-de-Saint-Laurent (angle Mont-Royal/Cartier) pour emprunter l'avenue du Mont-Royal vers l'ouest, puis de La Roche jusqu'au parc La Fontaine. Les marcheurs, accompagnés de sept chorales et de personnages fantastiques, pourront chanter les airs de Noël, en portant fièrement leur

flambeau. Ils seront accueillis au parc par des musiques du répertoire traditionnel remixées par **DJ Brace**. Cette courte prestation sera suivie à 19 h 45 d'un feu d'artifice musical et merveilleux, lancé à partir de l'étang central. Le public pourra ensuite poursuivre sa soirée dès 21 h au parc des Compagnons avec un concert gratuit de la formation **Loco Locass**, organisé par le festival *Noël dans le parc* et présenté par l'Avenue du Mont-Royal.

Opération *Passez le flambeau* : un don contre un flambeau

Présentée par Desjardins et organisée par l'Avenue de 13 h à 19 h au parc des Compagnons (angle Mont-Royal / Cartier), l'opération *Passez le flambeau* invitera le public à déposer des dons en nature – toutous, livres pour enfants, jouets et denrées alimentaires non périssables – en échange de flambeaux pour la *Marche* qui aura lieu en soirée. On pourra aussi se procurer un flambeau au prix unitaire de 2 \$. Les dons et les montants récoltés seront intégralement remis à Moisson Montréal et à des organismes communautaires qui viennent en aide aux familles défavorisées du Plateau Mont-Royal. On pourra également donner un peu de soi lors de la collecte de sang, entre 10 h et 16 h au Sanctuaire du Saint-Sacrement.

Noël dans le parc sur l'Avenue !

Le festival *Noël dans le parc* s'installe pour une troisième année au parc des Compagnons-de-Saint-Laurent avec de nombreux concerts et activités pendant tout le mois de décembre, un site festif où l'on pourra griller une saucisse ou des guimauves autour d'un feu de joie, ou siroter un verre de vin ou de chocolat chaud pendant que les plus jeunes pourront caresser de gentils moutons et profiter des balançoires en bois rond

(www.noeldansleparc.com). Les petits qui voudront envoyer une lettre au Père Noël pourront déposer leur missive dans une jolie boîte aux lettres installée au Parc.

La carriole de Saint-Élie-de-Caxton

Activité gratuite organisée par le festival Noël dans le parc, en collaboration avec Saint-Élie-de-Caxton et présentée par l'Avenue, la véritable carriole de **Saint-Élie-de-Caxton** sillonnera l'avenue du Mont-Royal pendant le mois de décembre. S'inspirant du concept développé par Fred Pellerin dans son village natal, les passagers seront accueillis à bord par des conteurs qui raconteront des histoires plus merveilleuses les unes que les autres.

De nouvelles bulles BD lumineuses sur l'Avenue !

On le sait, la mise en lumière hivernale de l'Avenue, *Idée-O-Rama*, fait beaucoup parler d'elle depuis sa création, son succès dépassant largement nos frontières pour se retrouver dans les médias et blogues à l'échelle internationale. Ce projet des designers Estelle Jugant et Yazid Belkhir de Turn Me On Design a été salué pour être la façon la plus originale et inspirante de mettre en lumière une artère dans une ville. Le projet revient donc pour une troisième et dernière année avec des illustrations inédites, signées par deux nouveaux illustrateurs aux styles différents : **Maxim Cyr**, dont on connaît les illustrations de la célèbre série *Les Dragouilles*, mélange de bande dessinée et de chroniques sur les grandes villes du monde, et la jeune **Celia Molinari Sebastia**, formée à Poitiers en France et vivant à Montréal depuis deux ans, qui a créé des bulles aux scènes poétiques et mystérieuses. Ainsi fixés aux lampadaires de l'Avenue, la centaine de phylactères lumineux illustreront l'hiver et notre nordicité de manière humoristique et festive. Pouvant être appréciées même de jour, les bulles de BD prennent toute leur ampleur à la tombée de la nuit, avec le changement continu des couleurs.

Les plus belles vitrines de Noël

Noël ce n'est pas Noël sans des vitrines décorées dans l'esprit des Fêtes, qui donnent envie d'y coller son nez pour mieux voir les mille merveilles offertes. Une soixantaine de commerçants participent donc cette année au concours des plus belles vitrines de l'Avenue. Soutenus par les conseils d'une spécialiste, ils déploieront toute leur créativité et leur imagination pour concevoir la vitrine la plus inspirante et invitante qui soit. Le public sera invité à voter pour sa vitrine préférée sur la page Facebook de l'Avenue ; des prix sont à gagner.

Noël sur l'Avenue : c'est vivre Noël pendant tout un mois.

Noël sur l'Avenue est réalisé par Odace Événements
Programmation : www.mont-royal.net

-30-

Crédit photo : Jean-François Leblanc

Relationniste : Isabelle Bleau, Isabelle Bleau Communications
Tél. : 514 933-2523 Cell. : 514 992-8319 isabelle.bleau@bellnet.ca